



潟上市立天王南中学校

3年部学年通信

H23.3.10 No.55

文責 長崎 涼子

## ご卒業おめでとうございます

## そして1年間ありがとうございました

「早いなあ。」「今年一年早かったなあ。」最近職員室の3年部職員がよく口にする言葉です。本当に今年一年を振り返るとあつという間だったような気がします。それだけ私たち職員にとっても充実した一年間だったのだと思います。4月に114名の生徒と職員で3年部のチームができてから、六つの大きな山を見事に登り次へと歩を進めてきました。様々な行事を通して、3年生は自分たちが持っている力を發揮し、学校を引っ張ってきました。そして今、最後の山である卒業式を目の前にしている3年生の姿には、一年前に比べて大きく成長した力強さを感じます。

学年通信のタイトル「みち」を漢字にすると、「道」、「未知」、「満ち」、「充ち」、…いろいろな意味をもっています。様々な願いを込めて、名付けた「みち」でした。この一年を振り返ってみると、その願いと期待に3年生はしっかりと応えてくれました。大きな山、小さな山を乗り越える経験をする中で、きっと一人一人が今まで知らなかつた「未知」の自分と出会いながら自分のこれから進む「道」を探し、見つけてきたことでしょう。今卒業を前にして、その日々が笑顔に「満ち」、充実したものであったことを願っています。

そしてこれから進む「道」は、さらに大きな世界へつながっています。きっとその「道」は、明るき、希望に満ちた世界へつながるものとなることでしょう。今までの自分の頑張り、仲間との絆を信じて、また一步一歩進んでいってほしいと思います。

『みち』は55号で最終号となりました。これから明るい未来へGO! GO! の願いを込めて…。

### 一年間ありがとうございました

3年部職員一同、最終学年の担当として充実した一年間を送ることができるようにと願いながら過ごしてきました。一人一人に十分なことができたかと考えると、まだ足りなかったことがあるような気がしてなりません。保護者の皆様に支えられ、励まされながらの一年間でした。

中学校は、これから飛び立つ3年生の巣であり、開く花の根となります。ほっとしたい時、茎が揺らぎそうなときまた支えとなることができればと思っています。

本当に一年間ありがとうございました。

早かったなあ… 楊引か奈子  
やっはりこう感じます。3年生が  
まだ小さい体で入学した時に、  
私も天南に採用一年目として  
赴任しました。3年間共にすい、成長  
を見ました。この晴れ舞台に立ち会える  
ことがとても嬉しいです。…半面びい  
です。113名の未来に幸あれ!!  
ありがとうございました。

ご卒業おめでとうございます。  
本当にあつという間の1年で、そ  
れだけこの学年で過ごした日が  
充実していたんだなあと感じます。  
楽しい1年を送せていただきま  
した。ありがとうございました。みん  
な、これからもがんばれ!! 藤澤大樹

昨年度も3年部 だったため、  
どうしても較べてしまいますが、  
本当に今回「あっ!」という  
間の1年間でした。すばらしい  
3年生たちに甘え、放しの私で  
した。そして、皆さんに幸多かれ  
と祈っております。恋 関向

ご卒業おめでとうございます。  
2年1組の担任として皆様と出会い、  
2年間ともに過ごさせていただきました。  
生徒と一緒に悩み、語り、そして互がま  
され頑張ってこれた気がします。この生徒  
たちは私にとって自分の子どものように大切  
な宝物です。これからも幸多いことを願います。  
安田千妙人

天南に異動して1年目に3年生の担任…。  
わからないことが多いまはスタートし過ぎていって、  
今年度があつという間に今日は卒業式を  
むかえました。というか今気持ちです。  
生徒達と笑い、歌った1年間はとても思い出  
深いものとなりました。これからも皆様の  
ご健康と生徒達の活躍を祈っております。  
ありがとうございました。千場→澤木美穂子

たくさんの思い出と感動をい  
ただきました。不慣れな主任で  
心細いところもあるたと思いますが、  
保護者の皆様の御協力のおかげ  
で1年間つとめることができました。  
ありがとうございました。  
長崎涼子   
20年前の私です